



ELECCIONES EN MÉXICO &gt;

## Xóchitl Gálvez toma impulso como candidata de la oposición aunque todavía lejos de Sheinbaum y Ebrard

Va por México acusa el poco interés que su proceso interno despierta entre el electorado, que apenas conoce a sus aspirantes. La mayoría cree que Movimiento Ciudadano debe postular a su propio candidato y no unirse a la alianza opositora, según una encuesta de Enkoll para EL PAÍS y W Radio



ELÍAS CAMBAJI

México - 25 JUL 2023 - 04:15 CST

La puntera en la carrera por la candidatura presidencial de [Va por México](#) es [Xóchitl Gálvez](#), según [una encuesta de Enkoll para EL PAÍS y W Radio](#) publicada este lunes. El perredista Miguel Ángel Mancera le pisa los talones en el segundo puesto. La priista Beatriz Paredes es la aspirante opositora más conocida entre los votantes y completa el pódium, prácticamente en empate técnico con el exjefe de Gobierno de Ciudad de México. Los resultados, sin embargo, pintan un horizonte complejo para la oposición de cara a las elecciones de 2024. A poco menos de un año de los comicios, [Morena](#) tiene una ventaja de dos a uno en intención de voto frente a la coalición que integran el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Más de una docena de políticos y aspirantes ciudadanos se disputan el cargo de responsable para la construcción del Frente Amplio por México, la fórmula que utiliza la coalición opositora para evitar chocar con la ley electoral. Gálvez es la más adelantada para ser la candidata, con un 28% de las preferencias efectivas, que no consideran la opinión de los indecisos ni de quienes no se decantan por ninguna de las opciones. Mancera tiene un 23%. Un poco más abajo está Paredes, con un 22%, de acuerdo con la encuesta. El panista [Santiago Creel](#) aparece en cuarto sitio y cuenta con un 15%. El priista Enrique de la Madrid arranca con un 9% y el perredista Silvano Aureoles, con un 1%.